



● Avantages / Benefits

Solution prête à l'emploi	Ready to use
Facile et rapide à appliquer	Easy and quick to apply
Facile à graser et à poncer	Easy to arase and sand
Facile à nettoyer avec de l'eau	Easy to clean with water
Léger	Low weight (especially for ceilings work)
Propreté du chantier facilitée	Site cleanliness is easier

Caractéristiques techniques / *Technical characteristics*

Type de produit	Enduit de jointoiment pour plafonds Rigitone®
Matériau	Enduit de jointoiment
Contenance	600 ml
Poids de la recharge	Environ 330 g
Consommation moyenne	Entre 7 à 8 m ² (pour 1 recharge de 600 ml)
Type de conditionnement	Recharge souple
Date limite d'utilisation	6 mois
Température d'application	5 à 35 °C
Temps de séchage	12 à 48 heures (en fonction des conditions d'humidité)
Réaction au feu	F
Couleur	Blanc

Type of product	<i>Ready filler for Rigitone® ceilings</i>
Material	<i>Jointing compound</i>
Capacity	<i>600 ml</i>
Weight of refill	<i>Approx. 330 g</i>
Average consumption	<i>From 7 to 8 m² (for a 600 ml refill)</i>
Type of packaging	<i>Soft refill</i>
Expiration date	<i>6 months</i>
Processing temperature	<i>5 to 35 °C</i>
Drying time	<i>12 to 48 hours (depending on humidity conditions)</i>
Fire reaction	<i>F</i>
Color	<i>White</i>

Type d'application / *Application type*

Typologie	Rigitone® Mix est un enduit de jointoiment pour les plafonds perforés de la gamme Rigitone®. Notre produit est conforme au standard DIN EN 13963/Type 4A qui sèche au contact de l'air.
Typology	<i>Rigitone® Mix is a ready filler for Rigitone® perforated panels. Our plastic-bonded material is in accordance with DIN EN 13963/Type 4A which hardens on air drying.</i>

Process d'application / *Application processing*

- Appliquer le Rigitone® Mix à l'aide du Kit Rigitone® Mix, à la fin de l'installation des plaques Rigitone®.
- Après 1 h, utiliser le racloir Rigitone® pour retirer l'excédent d'enduit du joint, tout en laissant une quantité suffisante pour que le joint soit rempli.
- L'excédent de joint restant doit ensuite être poncé une fois sec (le temps de séchage dépend de l'environnement) pour laisser le joint au ras de la surface du panneau.

- *Rigitone® Mix is applied to the joints using the Rigitone® Mix Kit, once installation work is complete.*
- *After approx. 1 h, use the Rigitone® scraper to remove excess filler from the joints, leaving them just slightly overfilled.*
- *The remaining excess filler should then be sanded off once dry (drying time depends on environmental conditions) to leave the joint flush with the board surface.*

● Finition après utilisation / *Finishing work after use*

Les outils et le pistolet Rigitone® Mix doivent être nettoyés à l'eau immédiatement après utilisation.

Tools and Rigitone® Mix gun should be cleaned with water immediately after using Rigitone® Mix.

● Conseils / *Advices*

Précautions de stockage	Stocker dans un endroit sec et à l'abri du gel. Rigitone® Mix conservera ses propriétés exceptionnelles pendant au moins 6 mois. Utiliser rapidement les boudins après ouverture.
Température minimale d'utilisation	Ne pas utiliser Rigitone® Mix à des températures inférieures à + 5 °C.
Utilisation du produit	Un matériau déjà durci (séché) ne doit plus être utilisé ou dilué en ajoutant de l'eau.
Conseils après le jointoiment des plaques	Les travaux de revêtement ultérieurs (peinture par exemple) ne peuvent être effectués que lorsque le Rigitone® Mix est complètement sec.

Storage recommendations	<i>Store in a location which is dry and free from frost. Rigitone® Mix will retain its outstanding properties for at least 6 months. Use quickly the product after open.</i>
Minimum temperature of use	<i>Do not use Rigitone® Mix at temperatures below + 5 °C.</i>
Use of product	<i>Material which has already hardened (dried) should no longer be used or thinned by adding water.</i>
Advices after jointing panels	<i>Subsequent coating work (i.e painting) may only be carried out once the Rigitone® Mix is completely dry.</i>

**Rigitone® Mix s'utilise
avec le kit Rigitone® Mix !**

Code article : H65171000

Pensez à le commander !

***The Rigitone® Mix uses
with Rigitone® Mix Kit!***

(Article code: H65171000)

Don't forget to order it!

